

## Projekt *sevengardens* –

### - wir legen einen Färbegarten an, erstellen Pflanzenfarben und malen damit kleine Kunstwerke

Eine ausgebildete Gartentherapeutin gestaltet gemeinsam mit den Gästen der Tagesstätte sowie interessierten, ehrenamtlich Aktiven des lokalen Umfeldes, den Garten. Es werden ausgewählte, ungiftige Pflanzen kultiviert, aus denen Naturfarben hergestellt werden. Mit diesen Farben erarbeiten wie in kreativen Prozessen verschiedene Gemälde gemeinsam mit den Gästen und hoffen diese dann der Öffentlichkeit innerhalb einer abschließenden Ausstellung präsentieren zu können.

Das Projekt wirkt positiv in den Tagesstätten Alltag ein. Die Teilnehmer können ihre evtl. früher erlernten Fertigkeiten im Gartenbau aufleben lassen, den Garten mit allen Sinnen erfahren und mit anderen Menschen tatkräftig gemeinsam Erlebnisse sammeln.



14.06.21 / K. Dahlke